
 

mit sich bringt 
„Ihr möchtet die Gnade Gottes nicht vergeblich empfangen haben“ 

(2. Korintherbrief 6,1) 

Mein zweites Kind hatte seinen Geburtstermin in der Adventszeit. Ganz neu und intensiv 
erlebte ich in dieser Zeit, was es heißt, auf die Ankunft zu warten. Wer wird dieser Mensch 
sein, welches Geschlecht, welche Persönlichkeit, welche Eigenschaften wird dieses 
Menschenkind mit sich bringen. Heute ist dieses Menschenkind ein 17 jähriges Mädchen 
voller Energie und Lebensfreude, neugierig, die Welt zu entdecken und Menschen 
kennenzulernen, gefühlvoll, respektvoll, begeisternde Tänzerin, mit Interesse für Musik, 
Film, Geschichte und Politik und vielem anderen mehr. Wie schön, dass es sie gibt. Ich 
möchte keinen Tag mit ihr missen. 
Jeder Mensch bringt etwas mit sich. Große oder kleine Gaben, Fähigkeiten, Eigenheiten, 
Gefühle, Gedanken. Jeder Mensch bringt etwas in diese Welt hinein, geht Beziehungen ein, 
hinterlässt Spuren, hat eine Verantwortlichkeit.  
Jeder vernünftige Mensch bringt etwas mit sich, dass das Leben für sich und andere 
lebenswert macht.  

Impulse 

• Was bringen Sie mit sich?  

• Was könnten Sie noch von sich in diese Welt einbringen? 

• Was bringen die Menschen, die Ihnen am nächsten sind, mit sich? 

 

Diese Adventsspur wurde Ihnen gelegt von Ulrike Hofmann 
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Eine gesegnete Adventszeit wünscht Ihnen Ihr Adventsspurenlegerteam 

Nikola Beth, Agnes Dörr-Roet, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Angela Gessner, Ulrike Hofmann, 
Dr. Christoph Klock, Dr. Petra Knötzele, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Heiko 
Ruff-Kapraun, Stefanie Sehr, Dr. Hans-Jürgen Steubing 

 

 

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt 
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt 


